



die Woche der migrantInnen

6.–14. sept. 2008
schweizweit

www.ohneuns.ch

Im September 2006 wurde in einer Volksabstimmung die Revision im Asyl- und Ausländergesetz angenommen. Seit Januar 2008 werden die neuen Regelungen vollumfänglich umgesetzt.

Wie sich die Gesetzesänderungen konkret auf die Betroffenen auswirken, bleibt der breiten Öffentlichkeit grösstenteils verborgen. Illegal hier Lebende oder solche die das Land verlassen müssen, können in der Öffentlichkeit kaum selber auf ihre Lage aufmerksam machen.

In Winterthur möchten wir in dieser Woche aus verschiedenen Blickwinkeln über Migration und über die Lage der MigrantInnen informieren und sensibilisieren.

Wir fordern eine gereitere Handhabung bei der Regelung von Härtefällen.

Samstag, 6. September bis Samstag, 13. September 2008

Auf dem Kirchplatz der Reformierten Stadtkirche Winterthur

Installation «Schwemmholtz». Eröffnung 6. Sept. 15.00 Uhr

Die Installation lädt zum Nachdenken über Migration ein

Montag, 8. September 2008, 20.00 Uhr

Nord-Süd-Haus, Steinberggasse 18, 2.Stock, Winterthur

Filmabend «Destination Liebe». Fünf Portraits über MigrantInnen

Dienstag, 9. September 2008, 20.00 Uhr

Bar Café Dimensione, Neustadtgasse 25, 8400 Winterthur

Podiumsdiskussion zum Thema Sans-Papiers. «Kein Mensch ist illegal».

Bea Schwager, Sans-Papiers Anlaufstelle; Peter Nideröst, Jurist; Ursula Braunschweig, Moderation

Donnerstag, 11. September 20.15 bis 22.00 Uhr Stadtbibliothek am Kirchplatz, Winterthur

Lesung von Dragica Rajčić. Gedichte und Kurzprosa.

Freitag, 12. September, 19.00 Uhr Tössfeldsaal, Untere Briggerstrasse 20, 8406 Winterthur

Kulturfest für Alle von und mit MigrantInnen. Einladung zu Musik, Tanz, Informationen und kurdischen Spezialitäten

Samstag, 6. September bis Samstag, 13. September 2008, Altstadt

Die Fahrende Bühne unterstützt vom **Interkulturellen Forum Winterthur** ist in den Gassen präsent. Auf Plakatständern regen **Fragen** an, über das Thema **«(migrare)–wandern, nachzudenken**. Für Informationen und Gedankenaustausch wird zeitweise ein Info-Stand betrieben.

In vielen **katholischen Pfarreien** und **reformierten Kirchengemeinden** Winterthurs finden im Herbst 2008 Gottesdienste und Veranstaltungen zum Thema statt.

Die Fahrende Bühne Winterthur EVP Winterthur Grüne Winterthur Gewerkschaftsbund Winterthur Interkulturelles Forum Winterthur JUSO Winterthur Katholische Pfarreien Winterthur Kurdische Gemeinschaft Winterthur NEE-Asylgruppe Nord-Süd-Haus Winterthur Reformierte Kirchengemeinden Winterthur SP Stadt Winterthur

